

Antrag der Justizkommission\* vom 8. März 2006

KR-Nr. 30a/2006

**Beschluss des Kantonsrates  
über die Zahl der Mitglieder  
des Bezirksgerichts Dietikon**

(vom . . . . .)

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in die Anträge des Obergerichts vom 14. Dezember 2005 und der Justizkommission vom 8. März 2006,

*beschliesst:*

I. Die Zahl der Stellenprozente des auf 1. Juli 2008 zu installierenden Bezirksgerichts Dietikon wird auf 450 und die Zahl der Mitglieder dieses Gerichts auf mindestens fünf festgesetzt.

II. Veröffentlichung im Amtsblatt und in der Gesetzessammlung.

III. Mitteilung an das Obergericht zum Vollzug.

Zürich, 8. März 2006

Im Namen der Justizkommission

Die Präsidentin:  
Gabi Petri

Der Sekretär:  
lic. iur. Emanuel Brügger

---

\* Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Gabi Petri, Zürich (Präsidentin); Ursula Braunschweig-Lütolf, Winterthur; Vinzenz Bütler, Wädenswil; Hans Egloff, Aesch bei Birmensdorf; Rosmarie Frehsner, Dietikon; Gaston Guex, Zumikon; Cécile Krebs, Winterthur; Jürg Leibundgut, Zürich; Dr. Regine Sauter, Zürich; Annelies Schneider-Schatz, Bäretswil; Andrea Sprecher, Zürich; Sekretär: Emanuel Brügger.